

El Ayuntamiento de Móstoles se suma a la celebración del Día Europeo sin Coches

Fecha de publicación: 22/09/2016 0:00

Descripción:

- En un acto simbólico, el alcalde de la localidad, David Lucas, el concejal de Presidencia, Seguridad Ciudadana y Movilidad, Roberto Sánchez, la concejala de Obras, Infraestructuras, Mantenimiento de Vías Públicas y Festejos, Noelia Posse, y el jefe de la Policía Municipal, Juan Manuel Arribas, han asistido al despliegue de una pancarta ilustrativa situada en la Glorieta de Cuatro Caminos y han visitado las nuevas instalaciones semafóricas en la ciudad.
- La jornada "sin coches" tiene por objetivo promover la reflexión y concienciación de la población sobre los problemas que causa el tráfico a la movilidad urbana, la contaminación del aire y el ruido.



En el marco de la Semana Europea de la Movilidad, el municipio de Móstoles se ha sumado al "Día Europeo sin Coches", una jornada que tiene por objetivo promover la reflexión y concienciación de la población sobre los problemas que causa el tráfico a la movilidad urbana, la contaminación del aire y el ruido.

En un acto simbólico, el primer edil, acompañado del concejal de Presidencia, Seguridad Ciudadana y Movilidad, Roberto Sánchez, la concejala de Obras, Infraestructuras, Mantenimiento de Vías Públicas y Festejos, Noelia Posse, y del jefe de la Policía Municipal, Juan Manuel Arribas, han asistido al despliegue de una pancarta ilustrativa del "Día sin Coches" situada en la Glorieta de Cuatro Caminos.

Asimismo, con motivo de la campaña de seguridad vial "Día Europeo sin accidentes mortales", organizada por la Red Europea de la Policía y a la que se ha sumado también la localidad, las autoridades municipales visitaron algunos de los semáforos recién instalados y puestos en funcionamiento, a petición de la ciudadanía a través de los Presupuestos Participativos.

El recorrido ha transcurrido por los nuevos semáforos emplazados en el cruce de Osa Menor con las calles Hydra y Casiopea; los situados en la Avenida de la ONU con

Nueva York y, después con Sao Paulo. Por último, la comitiva se ha trasladado hasta el semáforo situado frente al Colegio Público Margarita Xirgú.